

Fecha: 20-10-2024 Medio: El Mercurio Supl.: El Mercurio - Cuerpo C

Tipo: Noticia general Título: "Día de dar": Universidades preparan campañas de donación para financiar becas Tiraje: 126.654 Lectoría: 320.543 Favorabilidad: No Definida

## **INCENTIVO A LA FILANTROPÍA**

## "Día de dar": Universidades preparan campañas de donación para financiar becas

La filantropía, una de las alternativas de financiamiento de la educación superior, busca involucrar a la comunidad para dar sustento económico a proyectos de enseñanza cuyo foco es el apoyo a jóvenes de buen rendimiento académico, pero de limitados recursos financieros, para que puedan iniciar o continuar una carrera.

Una de las fórmulas más extendidas a nivel mundial es el "Giving Day" ("Día de Dar"), que recauda fondos durante una jornada o más.

La Universidad de los Andes impulsa esta alternativa desde 2019, y este miércoles 23 de octubre tendrá su sexta edición.

Juan Ignacio Morandé, director de Avance Institucional del plantel, explica que "el Giving Day es mucho más que una campaña de recaudación; es una oportunidad concreta de vivir los valores de nuestra universidad: servir y trascender. Cada donación representa un apoyo directo a estudiantes con potencial que, con su talento y esfuerzo, transformarán el futuro y marcarán la diferencia en nuestra sociedad"

Según la U. de los Andes, cerca del 20% de sus alumnos, es decir, 1.786 estudiantes, recibe becas económicas. Mediante el Giving Day, precisa, ha recolectado recursos para más de 600 becas.

Pág.: 10 Cm2: 205,8

Esta vez apunta a recaudar \$180 millones para 80 becas de mantención y otras tantas de matrícula. La jornada incluirá un conversatorio moderado por Mario Kreutzberger, en el que intervendrán representantes de las fundaciones Kiri, Luksic y Trabün, además de un "almuerzo solidario", y un *show* de tributo a Paul McCartney.

## "Han sido tiempos difíciles"

Ya en noviembre, entre el 14 y el 16, la Universidad Católica llevará a cabo la tercera edición de su Giving Day, ahora llamado Futuro UC, organizado por la Dirección de Proyectos y Filantropía, dependiente de la Prorrectoría de Gestión Institucional.

"Serán tres días para aportar a las grandes ideas



**La U. de los Andes** lleva a cabo esta iniciativa desde 2019. En la imagen, la edición de 2023.

que crecen en nuestra universidad y permitir que más jóvenes, gracias a las becas, estudien en la UC", señala la institución. "¿Por qué colaborar con la UC? Durante estos últimos años hemos aprendido lo que significa ser comunidad. En la Universidad Católica estamos contribuyendo con el país desde las aulas, la ciencia y la política pública. Han sido tiempos difíciles y desafiantes, tiempos en que ha quedado claro que el trabajo de nuestra universidad no puede detenerse", resalta el plantel.